

Ce matin-là, Gertrude a sauté de son lit, réveillée par le chant du coq, à six heures...

Elle a avalé son déjeuner goulument et a revêtu ses habits de guerrière pour aller s'entraîner dans la plaine remplie de coquelicots.

Elle a pris son arc, ses flèches et son couteau suisse utile en toute occasion puis elle est allée chasser les sangliers, les limaces et autres animaux de la forêt.

Arrivées sur les lieux, elle a commencé à étaler une nappe sur l'herbe puis a fabriqué son sandwich. Elle a coupé le pain en deux morceaux égaux et a disposé dessus quatre cornichons, des tomates, du jambon et du comté. Elle a alors dégusté son repas et a bu une bonne chope de bière.

Hydraléon, le monstre sanguinaire, approche à pas feutrés... il a flairé la bonne odeur du comté!